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今
議
員

①
昨
年
の
豪
雨
災
害
の
復
旧
状
況

と
今
年
７
月
の
大
雨
被
害
の
状
況

は
。

②
今
後
想
定
さ
れ
る
大
規
模
災
害

に
備
え
た
交
通
体
系
は
。

　

ま
た
、
緊
急
時
の
防
災
無
線
の

活
用
は
十
分
と
言
え
る
か
。

　

町
長

①
令
和
４
年
８
月
豪
雨
に
よ
る
被

災
規
模
は
、
国
の
災
害
査
定
箇
所

１
２
１
箇
所
、
査
定
額
14
億
５
７

１
０
万
円
。
令
和
５
年
７
月
末
の

復
旧
工
事
の
契
約
済
額
は
、
10
億

８
１
５
万
円
（
69
・
２
パ
ー
セ
ン

ト
）
で
、
そ
の
う
ち
工
事
完
了
し

た
額
は
８
５
３
６
万
円
（
５
・
９

パ
ー
セ
ン
ト
）
で
あ
る
。
７
月
豪

雨
の
被
害
額
は
、
県
の
取
り
ま
と

め
で
20
億
５
７
３
５
万
円
。
更
に
、

公
共
土
木
施
設
、
農
地
農
業
用
施

設
、
林
道
を
合
わ
せ
た
35
箇
所
９

億
３
３
０
０
万
円
を
国
の
災
害
査

定
に
申
請
す
る
予
定
。

②
国
道
１
０
１
号
が
分
断
さ
れ
、

医
療
や
福
祉
、
経
済
、
物
流
、
地

域
産
業
全
般
に
悪
影
響
を
及
ぼ
す

重
大
さ
を
再
認
識
し
た
。
今
後
の

問答

対
応
と
し
て
、
国
道

１
０
１
号
の
強
靭
化
、

代
替
路
線
の
整
備
実

現
が
な
ん
と
し
て
も

必
要
で
あ
る
。
７
月

に
「
国
道
１
０
１
号

整
備
促
進
期
成
同
盟

会
」
（
能
代
市
、
八

峰
町
、
鰺
ヶ
沢
町
、

深
浦
町
）
が
災
害
時

の
相
互
応
援
、
救
急

体
制
の
充
実
や
産
業

振
興
の
連
携
強
化
の

あ
り
方
を
調
査
し
、

そ
の
実
現
や
充
実
の

た
め
国
に
働
き
か
け

て
い
き
た
い
。

　

ま
た
、
新
シ
ス
テ

ム
の
防
災
無
線
は
、

緊
急
時
に
迅
速
か
つ

安
全
に
場
所
を
選
ば

ず
発
信
で
き
る
も
の

と
、
思
っ
て
い
る
。

ス
マ
ー
ト
フ
ォ
ン
等

で
防
災
情
報
が
受
け

取
れ
る
ア
プ
リ
の
普

及
啓
発
も
高
め
て
い

く
。･

問

答

豪雨災害の復旧と今後の
対策は

５年度の被災規模１２１箇所１４億５７１０万円
近隣市町で連携強化　国へ働きかける

今
こん

　　勝
かつよし

吉議員質問者の動画が
視聴できます。

▲今年７月15日の大雨で土砂崩れが発生。国道101号が通行止めとなった（大間越）▲
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今
議
員

①
本
町
で
の
発
達
障
害
の
あ
る
児

童
生
徒
に
対
す
る
教
育
支
援
の
現

状
は
。

　

ま
た
、
今
後
の
教
育
支
援
の
取

組
は
。

②
発
達
障
害
の
あ
る
子
供
に
対
す

る
就
学
前
健
診
の
現
状
と
課
題
は
。

　

町
長

①
教
育
支
援
委
員
会
で
、
障
害
の

種
類
や
程
度
を
把
握
し
、
公
認
心

理
士
に
よ
る
専
門
検
査
の
結
果
や

各
保
育
園
、
各
小
中
学
校
か
ら
の

調
査
票
な
ど
を
参
考
に
、
教
育
支

援
内
容
を
決
め
て
い
る
。
ま
た
、

保
護
者
と
面
談
を
し
、
教
育
支
援

委
員
会
で
決
ま
っ
た
支
援
内
容
等

を
丁
寧
に
説
明
し
、
保
護
者
の
要

望
な
ど
も
同
時
に
確
認
し
て
い
る
。

今
後
も
継
続
し
て
、
各
学
校
や
関

係
機
関
と
情
報
共
有
し
な
が
ら
、

適
切
な
支
援
の
対
応
を
行
っ
て
い

き
た
い
。

②
毎
年
11
月
頃
、
小
学
校
に
入
る

発
達
障
害
の
子
供
へ
の

教
育
支
援
は

問答

予
定
の
子
供
全
員
を
対
象
に
健
康

診
断
の
ほ
か
、
知
能
検
査
も
行
っ

て
い
る
。
現
時
点
で
は
、
特
に
問

題
が
起
き
て
い
な
い
の
で
課
題
等

は
な
い
。

　

今
議
員

①
白
神
山
地
世
界
自
然
遺
産
登
録

30
周
年
記
念
事
業
と
し
て
実
施
し

た
海
上
花
火
大
会
の
状
況
は
。

②
新
し
い
ス
タ
イ
ル
の
イ
ベ
ン
ト

と
な
っ
た
よ
う
だ
が
、
ト
ー
タ
ル

で
の
評
価
と
今
後
の
展
望
は
。

花
火
大
会
の
評
価
と
展

望
は

問

　

町
長

①
実
行
委
員
会
か
ら
は
、
花
火
以
外
に
も
、
懐
か
し
の
露
天

商
や
県
内
で
も
人
気
の
キ
ッ
チ
ン
カ
ー
を
呼
ぶ
な
ど
新
し
い

取
組
に
も
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
、
来
場
者
は
お
よ
そ
１
２
０
０
人

で
あ
っ
た
と
報
告
を
受
け
て
い
る
。

②
テ
ン
ト
の
数
や
提
灯
、
電
気
設
備
等
の
大
幅
な
削
減
を
し

た
。
そ
の
結
果
、
会
場
設
営
や
撤
収
な
ど
、
猛
暑
で
の
作
業

も
大
幅
に
軽
減
が
さ
れ
、
ス
ッ
キ
リ
と
し
た
印
象
の
会
場
は
、

来
場
者
な
ど
か
ら
も
そ
れ
な
り
の
評
価
だ
っ
た
と
報
告
を
受

け
て
い
る
。
新
年
度
に
向
け
て
、
事
業
の
内
容
と
そ
の
継
続

性
に
つ
い
て
真
摯
に
検
討
し
て
い
き
た
い
。

答

　議会だより第70号から、一般質問等のページにＱＲコードを掲載し

ています。スマートフォンやタブレットのアプリ等を使いＱＲコードを

読み取ると、各議員等の録画映像が簡単に視聴できます。

　ぜひ、ご利用とチャンネル登録をお願いします。

スマートフォンなどで手軽に議会がご覧になれます

YouTube
「深浦町議会チャンネル」

▲交通渋滞が発生するほど大勢の観客を集めた海上花火大会


